

こんにちは市長です！ (100)



映画「海すずめ」完成

昨秋、伊達400年祭も終盤に近づいていること、監督・脚本 大森研一さん、主演 武田 梨奈さんによる、全編がほぼ宇和島ロケという映画「海すずめ」の撮影が終了しました。

バックには見慣れた宇和島の美しい景色が流れ、武田 梨奈さん演じる「赤松雀」が、所在不明となった伊達家のお姫様が着用していた着物の図柄を探して奮闘するストーリーの中に、家族の愛情や職場の仲間との絆を描いた映画になっています。試写を拝見した私もたいへん感動し、1人でも多くの人にこの映画を観ていただきたいと思っています。

と書きましたが、宇和島の課題は映画館が無いことです。これをカバーするため、7月2日(土)からの全国公開に先立って、先行上映会を実施します。この広報紙が皆さんに届くころには終了している回もあるかもしれませんが、6月25日(土)に3回、6月29日(水)・30日

(木)の両日は夜間に1回の先行上映会を南予文化会館で行います。県内では、7月2日から大洲、松山、今治の映画館で観ることが出来ます。また、「地元宇和島で観たい」という人への、最後のチャンスとして7月17日(日)、18日(月)の両日に各3回の上映会を南予文化会館で行います。

すばらしい映画です。1人でも多くの市民の皆さんに、宇和島の先行上映を観ていただきたいと思えます。そして、親戚、知人、友人に観た感想を伝えて、1人でも多くの全国の皆さんに、鑑賞していただきたいと思えます。

今年の夏はスクリーンから宇和島を売り込んでいきたいと思います。日本中で、そして世界の中でも宇和島が話題となるように、市民の皆さん1人ひとりがセルスマンとなって活動していただきたいと思えます。市民の皆さんのご協力をお願いします。

今年、伊達400年祭も終盤に近づいていること、監督・脚本 大森研一さん、主演 武田 梨奈さんによる、全編がほぼ宇和島ロケという映画「海すずめ」の撮影が終了しました。

7月の休日当番医

○軽症の人は、市立宇和島病院の救急ではなく当番の医療機関で受診してください。
○当番医は変更になる場合があります。

えひめ医療情報ネットワーク
携帯電話用QRコード
<http://www.qq.pref.ehime.jp/>



とき	外科系	内科系	小児科	(旧)北宇和郡
7/3(日)	加藤整形外科 (和霊元町) ☎22-7111	くきた内科クリニック (中沢町) ☎26-2260	上田小児科・外科 (広小路) ☎25-0100	松崎クリニック (三間町) ☎58-4828
10(日)	二宮整形外科 (梶形町) ☎25-8600	木村内科医院 (京町) ☎24-0030	山下小児科 (堀端町) ☎23-0055	岩村外科胃腸科 (吉田町) ☎52-3111
17(日)	植木整形外科 (堀端町) ☎22-0022	松浦内科医院 (並松) ☎23-1122	こおり小児科 (中央町) ☎24-5633	旭川荘南愛媛病院 (鬼北町) ☎45-1101
18(月)	上甲外科クリニック (寄松) ☎25-5811	吉田内科泌尿器科医院 (御幸町) ☎25-1330	やくしじこどもクリニック (泉町) ☎24-1386	市立津島病院 (津島町) ☎32-2011
24(日)	小川クリニック (丸之内) ☎23-3599	清家消化器内科クリニック (恵美須町) ☎22-2266	こばやし小児科 (長堀) ☎23-1150	橋本内科クリニック (吉田町) ☎52-0808
31(日)	福島胃腸科外科 (和霊元町) ☎24-5588	山本内科医院 (本町追手) ☎22-5100	上田小児科・外科 (広小路) ☎25-0100	水谷医院 (吉田町) ☎52-0144

納付をお忘れなく 7月の納期 [納期限: 8月1日(月)]

▷ 固定資産税(2期)

納付は市役所
(本庁・各支所・各出張所)・市内の金融機関(郵便局は除く)で

■納付は口座振替が便利で安心

※市内の各金融機関に口座振替依頼書を用意しています。
7月25日(月)までに申し込むと、8月末に納期の到来する科目から振替が始まります。

< 8月の納期 > [納期限: 8月31日(水)]

- ▷ 市県民税(2期)
- ▷ 国民健康保険料(1期)
- ▷ 介護保険料(1期)
- ▷ 後期高齢保険料(1期)

納税課(税金・国保料) ☎24-1111 内線2574
高齢者福祉課(介護保険料) ☎24-1111 内線2161
保険健康課(後期高齢保険料) ☎24-1111 内線2187

編集後記

写真の撮影時、少しでもブレないようにできる限り片膝をつき、カメラを固定させて撮影を行っています。そのため膝を擦りむいたり、やけどしないように、真夏でもズボンだけは長ズボンのGパンで取材に赴きます。

昨年は8月上旬に行われた「宇和島 Hawaiian フェスティバル」。その際、ハワイ出身のウクレレ奏者が私の姿を見て、信じられないと言うように首を振りながら「アム(Gパン)……ノー」と言い、暑そうに汗を拭っていました。日本は湿度が多いためか、常夏の島から来た人でも日本の夏はキツイのだなと驚いたのを覚えています。

今から夏本番に向かい、暑さの厳しい気候となります。皆さんも水分補給をこまめに行うなど、熱中症には十分お気を付けください。
(松浦)

